

# Junge Dancepoint-Tänzer sind Saarlandmeister

**NEUNKIRCHEN/SAARBRÜCKEN** (om) Matteo Zimmermann und Johanna Stadtfeld von Dancepoint Neunkirchen haben bei den Tanzsport-Saarlandmeisterschaften ihren Vorjahreserfolg nicht nur wiederholt – sondern getoppt. Sie gewannen diesmal zwei Titel. In der ATSV-Halle in Saarbrücken siegten die Schüler



Doppelmeister vom Dancepoint  
Neunkirchen: Johanna Stadtfeld und  
Matteo Zimmermann. FOTO: MORGUET

in der Klasse D Latein bei den Kindern (bis zwölf Jahre) und setzten sich auch bei den Junioren II (13/14 Jahre) durch. Im Vorjahr hatte sie bei den Titelkämpfen Platz eins bei den Junioren I und Platz zwei bei den Kindern belegt.

Betreut wurde das Paar bei den Titelkämpfen am Sonntag von Trainerin Xenia Wolf, früher selbst für Dancepoint Neunkirchen erfolgreich. Wolf freute sich über die Titel – und eine Leistungssteigerung ihres Paares, für das sie seit knapp einem Jahr mit Sophie Schütz, einer ehemaligen deutschen Spitzentänzerin, verantwortlich ist.

Das zweite Dancepoint-Paar Simon Stadtfeld und Gabriela Nedelchava tanzte nicht um den Titel. Es war nach Absagen ihrer Konkurrenten das einzige Paar in seiner Startklasse, die daher ausfallen musste.

.....  
**Weitere Ergebnisse** im Internet:  
[www.tanzen-slt.de](http://www.tanzen-slt.de)